

## Disminuye 0.60% el gasto productivo en marzo (El Financiero 13/06/11)

Disminuye 0.60% el gasto productivo en marzo (El Financiero 13/06/11)(Eduardo Jardón) Lunes, 13 de junio de 2011 La Inversión Fija Bruta (IFB) en México cayó 0.60 por ciento en marzo, con lo que acumuló dos meses consecutivos a la baja. El resultado derivó de una variación negativa de 0.99 por ciento mensual en el gasto en proyectos de construcción, en las cifras ajustadas estacionalmente, y de un avance de 0.63 por ciento en la inversión en maquinaria y equipo. Dentro de este último rubro el gasto en equipo de origen nacional bajó 2.86 por ciento, mientras que en el de importación subió 1.52, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Estos indicadores representan el gasto que realizan las empresas y el sector público para ampliar o modernizar su planta productiva. Crece cuando se prevé un mejor entorno económico, y se contrae cuando se percibe que la salud de la economía no es propicia para los negocios. Los resultados de este reporte, aunado a otros indicadores oportunos, refuerzan las perspectivas de un menor dinamismo en la actividad económica durante el segundo trimestre. A tasa anual la IFB se elevó 5.8 por ciento, por debajo del 8 por ciento del mes previo. Los gastos relacionados con la construcción subieron sólo 0.6 por ciento respecto a marzo de 2010. En maquinaria y equipo el incremento fue de 15.1 por ciento, y a su interior el gasto en equipo nacional se elevó 17.5 por ciento, por mayores compras de automóviles, camionetas, camiones, equipo ferroviario, carrocerías, sistemas de refrigeración industrial y maquinaria para la industria extractiva, principalmente. Mientras, el gasto realizado en equipo de importación aumentó 14.1 por ciento, donde destacaron las alzas en la adquisición de máquinas y material eléctrico, aparatos mecánicos, calderas, instrumentos de óptica, aeronaves y productos de hierro y acero. El gasto productivo total aumentó 7.7 por ciento al primer trimestre respecto a igual periodo de 2010. En construcción el avance fue de 3.3 por ciento, y en maquinaria y equipo fue de 15.6.